

LAUFSCHUH TEST

Do. 30. März 2023

17.00 – 20.00 Uhr

**20%
RABATT***

BEIM KAUF EINES
RUNNINGSCHUHS AM
30.03.2023

Der Test findet bei uns im Geschäft an der Baarerstrasse 82 in Zug statt.

Anmeldung erwünscht bis am Montag, 27. März 2023 unter zug@melisport.ch oder Tel. 041 711 22 40.

INTERSPORT Meli
Baarerstrasse 82
6300 Zug
www.melisport.ch

INTERSPORT
MELI Zug

o
n
Run on clouds.

asics

Mizuno.

HOKA

THE HEART OF SPORT

«Der Anerkennungspreis ist eine Möglichkeit der Wertschätzung»

Der Kulturbeauftragte Aldo Caviezel zur Vergabe des Zuger Anerkennungspreises

Der diesjährige Zuger Anerkennungspreis geht an Guido Simmen. Lesen Sie dazu auch unser Interview mit ihm auf der Titelseite. Der Preis vergeben von Regierungsrat des Kantons Zug auf Antrag der kantonalen Kulturkommission Mit dem Kulturbeauftragten und Leiter des Amtes für Kultur Aldo Caviezel sprachen wir unter anderem über das Prozedere.

Herr Caviezel: Vor kurzem hat der Regierungsrat des Kantons Zug den diesjährigen Anerkennungspreis vergeben. Wofür steht dieser?

Der Zuger Anerkennungspreis ist mit 15 000 Franken dotiert und wird alle zwei bis drei Jahre vom Regierungsrat des Kantons Zug auf Antrag der kantonalen Kulturkommission vergeben. Er wird an Personen verliehen, die sich um das kulturelle Leben im Kanton Zug über eine längere Zeitspanne hinweg verdient gemacht haben. Es ist eine Möglichkeit der öffentlichen Hand, ihrer Wertschätzung gegenüber dem kulturellen Engagement von Einzelpersonen Ausdruck zu verleihen.

Zum wievielten Mal wird der Anerkennungspreis vergeben?

Der Zuger Anerkennungspreis wird zum 23. Mal vergeben, erstmals wurde der Preis im Jahr 1951 vergeben.

In diesem Jahr ging der Anerkennungspreis an den Schulleiter der Musikschule «VoiceStep» Guido Simmen. Was gab den Ausschlag für den Entscheid?

Das ungebrochene und kontinuierliche Schaffen im Dienste der Nachwuchsförderung im Bereich Schauspiel, Tanz und Gesang über vier Jahrzehnte.

Wie viele Anwärter standen zur Auswahl?

Diese Information fällt unter das Kommissionsgeheimnis.

Geben Sie uns einen Einblick in das Auswahlverfahren.

Die Auswahl der Preisträgerin, des Preisträgers ist ein längerer Prozess, der sich über mehrere Monate hinzieht. Die Mitglieder der kantonalen Kulturkommission und das Amt für Kultur sammeln in einem ersten Schritt potenzielle Preisträger. Diese werden in der Kulturkommission eingehend diskutiert, bis die Preisträgerin, der Preisträger feststeht. Die Auswahl findet innerhalb der Kulturkommission im Abstimmungsverfahren statt. Die Fachebene, also das Amt für Kultur, begleitet den Prozess und bereitet die Geschäfte vor, hat jedoch kein Stimmrecht. Der Regierungsrat entscheidet auf Antrag der Kulturkommission abschliessend.



Aldo Caviezel ist Kulturbeauftragter und Leiter des Amtes für Kultur.

Foto: zvg

Veloclub unterstellt sich Doping-Statut

Die 114. Generalversammlung des Veloclub Baar-Zug gestaltete die Zukunft. Die anwesenden 31 Mitglieder packten einige Änderungen an und beschlossen ein voll gepacktes Jahresprogramm.

Es ist eine Selbstverständlichkeit für jeden moralisch einwandfrei fundierten Sportverein wie den Veloclub Baar-Zug. Daher war es genauso selbstverständlich nun das Doping-Statut von Swiss Olympic auch formal in die Statuten zu übernehmen, und ebenso die Dopingbestimmungen des Weltradsportverbands UCI. Der Prozess für die Behandlung mutmasslicher Verstösse und deren Sanktionierung ist somit für den Verein und alle seine Mitglieder verbindlich und präzise festgelegt. Damit setzt der Veloclub ein eindeutiges Zeichen für die unbedingte Bekenntnis zum sauberen Sport.

Mit Schwung in die Zukunft

Auch auf der praktischen Seite gibt es wieder viel neues für die beginnende Saison 2023: nicht weniger als 23 verschiedene Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche sind für Freizeit und Rennen fixiert, sowie 19 Veranstaltungen für Erwachsene. Von Rennvelo bis Mountainbike ist somit für jeden etwas dabei.

Traditionelle Velobörse

Gebrauchtes weiter verwenden: schon seit langem ein Motto der «Velobörse» in Baar: jeder der ein Occasionsvelo verkaufen oder kaufen möchte, ist am 29. April willkommen. Der Veloclub und seine freiwilligen Helfer freuen sich auf zahlreiches Erscheinen.

PD